



Priez avec nous !



© Libre de droits

L'Armée du Salut invite à participer à la Semaine universelle de prière, du 14 au 21 janvier 2018.

La Semaine universelle de prière témoigne aujourd'hui encore de l'importance de la prière, plus particulièrement comme manifestation visible d'une unité spirituelle moins visible : nous sommes unis parce que Dieu est notre Père et Jésus-Christ notre seul Sauveur, c'est un don de sa part, le fruit de sa grâce.

Demandez le programme auprès de votre Armée du Salut locale.

Auteur

La Rédaction

Publié le

12.1.2018